

## 附属城東高校【生徒研究発表プロジェクト】

### 『城東映像クリエーター』チーム 福岡県警とコラボ 福岡東警察署より感謝状を頂きました

附属城東高校「城東映像クリエーター」チームは東区に住む高校生をはじめ地域の方々に楽しく防犯意識を高めてもらおうと、「ニセ電話詐欺撲滅動画」や、「年末年始特別警戒パトロール隊出動式」を警察の方と一緒に企画させていただきました。

幅広い年代にわかりやすい動画の制作や、警察と共同した前例のない出動式を考案し東区の防犯機運の醸成に貢献したとして、この度感謝状を拝受いたしました。

今回の経験を通して、大きなイベントを運営する大変さや事前準備の大切さがよく分かりました。また、地域の方々と楽しく実施できるような新たな企画を考えていきます。



#### 生徒コメント（企画：友野さん、田中さん）

今回、東警察署の方から高校生目線の新しい年末年始特別警戒出動式を企画して欲しいとお声かけをいただき、初めての事ばかりでしたが無事イベントを成功させることができました。初めて外部の方と協力して、企画内容のプレゼンをしたり、打ち合わせを重ねたりして今まで気づけなかった企画を作る上での大変さを知り、新たな視点で物事を見れるようになりました。

事前に準備する事が今まで企画してきたことより多く、時間もあまり無かったため焦りや不安もありました。ですが、色々な方に助言して頂きイベント当日、自分達が思っていた以上のものにする事ができました。

このイベントで警察署の方より感謝状を頂き出動式の企画に携わる事が出来てより良かったなど感じました。今後も学校や地域をよりよくするために活動していくならなと思います。